

Siedlergemeinschaft Auf der Meinhardt (Weidenau) im Verband Wohneigentum



Der Vorstand (v. l.): Jano Hillnhütter, Karl-Hermann Heide, Dieter Klein, Friedhelm Hanisch, Thorsten Katz, Ulrike Hölterhoff, Michael Weinbrenner und Derya Turgay-Herz. Es fehlt Petra Buchmann. Foto: Verein

► **Wahlen:** Aufgrund des vorzeitigen Rücktritts des 1. Vorsitzenden und des Schriftführers fanden vorzeitige Nachwahlen statt. Gewählt wurden: Friedhelm Hanisch (1. Vorsitzender), Thorsten Katz (2. Vorsitzender), Michael Weinbrenner (Schriftführer) sowie Ulrike Hölterhoff, Derya Turgay-Herz, Dieter Klein und Jano Hillnhütter als Beisitzer. Unverändert blieben lediglich die Positionen von Schatzmeister Karl-Hermann Heide und Beisitzerin Petra Buchmann.

► **Rückblick:** Mitglieder und Freunde pflegten bei verschiedenen Zusammenkünften wie Sommerfest, Seniorennachmittag, Kaffeetrinken oder Nikolausabend die nachbarschaftliche Gemeinschaft. Ein Bildervortrag über „Weidenau – damals und heute“ von Burkhard Schneider erfreute 36 Teilnehmer.

► **Ausblick:** In diesem Jahr steht die abschließende Herrichtung des Grill- und Kommunikationsplatzes neben dem Vereinsheim „Paul-Gerhardt-Haus“ an. Nach weiteren Erdarbeiten kann mit dem Bau der Stützmauern begonnen werden. Verschiedene Zusammenkünfte wie Sommerfest und Seniorennachmittag wurden bereits terminiert. Außerdem sind wieder Vortragsveranstaltungen und ein Tagesausflug geplant.

► **Finanzen:** Die aktuelle Finanzlage sowie die beantragten Zuschüsse gestatten die abschließende Herrichtung des Grill- und Kommunikationsplatzes. Die solide Finanzplanung ermöglicht eine Beibehaltung des derzeitigen Mitgliedsbeitrags.